岩﨑 啓

新潟県立新潟東高等学校のホームページをご覧いただき、ありがとうございます。

本校に入学を希望する皆さんや本校にゆかりのある方々、本校に関心のある方々にとって、このホームページが役立つことを期待しています。

本校は創立44周年を迎える歴史と伝統のある学校です。

スクルーミッションは「探究活動をとおして、地域貢献活動に積極的に取り組む生徒を育成する学校」であり、「総合的な探究の時間」を教育課程の柱として位置づけ特色のある教育活動を展開しています。

令和5年度から新たに「好きからはじまる私の未来と地域貢献 ~ 東光力礎プロジェクト~」として全体テーマ掲げ、総合的な探究の時間に取り組み、生徒自身の未来と地域貢献を結びつけた探究活動を進めています。

また、「東区げんきフェス」や「東山の下フェスティバル」などの地域のイベントにボランティアとして参加し地域貢献に結びつけているところです。

令和6年3月には、新潟医療福祉大学と高大連携に関する協定を結び、大学との交流と連携を 通じて生徒の視野を広げ、進路に対する意識および学習意欲を高めることで、将来地域社会に 貢献できる人材育成を推進していくこととしました。

これらの取組により、本校創立当初の地域の願いでもある「地域とともにある学校」を目指し、 地域との連携の中で探究活動を推進し、本校の育てたい生徒像である「自分を知り、地域を知り、 自らの役割を考え、主体的に行動し、困難を乗り越え、粘り強く取り組む生徒」の育成を目指し、 全教職員が共通認識を持って教育活動を行っています。

新潟東高等学校は、今後も地域との連携をさらに深め、学校からの情報発信を継続的に行い、 地域に貢献するとともに、地域の方から愛される学校づくりを進めてまいりたいと思います。 これからも本校へのご支援とご協力をお願いいたします。